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Kurztitel  
 
Unterbringung Flüchtlinge 

 

 
Die  Bundesrepublik Deutschland nimmt verstärkt,  im Verhältnis zu den Vorjahren, 
Flüchtlinge insbesondere aus Syrien auf. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

1. Wenn die Landeshauptstadt Magdeburg ebenfalls betroffen ist und verstärkt 
Flüchtlinge aufzunehmen hat, sind die vorhandenen  Unterkunftskapazitäten 
ausreichend, um diese menschenwürdig unterzubringen? 

2. Ist die erforderliche Betreuung mit dem vorhandenen Personal leistbar? 
3. Sollte die Unterkunftskapazität und das vorhandene Personal nicht ausreichend zur 

Verfügung stehen, welche Maßnahmen hat die Landeshauptstadt Magdeburg 
eingeleitet? 
 
 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 

Helga Boeck  
Stadträtin 
 
 
 


